

 **@reformanacional****Alejandro Moreno**
@alitomorenoc

Reconozco y comparto el diagnóstico que con toda claridad ha expresado el Gobernador de Jalisco, @EnriqueAlfaroR. El futuro de México pelagra si no presentamos un frente unido que integre a TODAS las fuerzas políticas de oposición y a la ciudadanía. En una democracia, lo último que se agota es el diálogo, así que ivamos a entrarle! ¡Abrazo fuerte, Gobernador!

Marko Cortés
@MarkoCortes

Comparto la postura de @EnriqueAlfaroR de dialogar y encontrar fórmulas que permitan la unidad de la oposición. México siempre debe estar por encima de intereses partidistas, por eso nuestro Consejo Nacional aprobó construir un Frente por México lo más amplio posible. Más allá de partidos, todos somos mexicanos, y frente a la amenaza destructiva y regresiva que representa el régimen morenista, México nos necesita unidos y fuertes.

Clemente Castañeda H
@ClementeCH

Respaldo y respeto la decisión de @EnriqueAlfaroR de no participar en el proceso electoral de 2024 y concluir su gobierno con entereza y trabajando a tope. Nos toca a nosotros darle continuidad a este proyecto, defender lo logrado y construir un mejor futuro para Jalisco.

Alberto Cárdenas J.
@beto_cardenasj

Bien Gobernador @EnriqueAlfaroR por su doble decisión, continuar hasta el final de su sexenio y por soltarse de su partido MC, Mex necesita a toda la oposición unida para enfrentar los complejos tiempos globales, nacionales y regionales, creando una mejor opción de desarrollo.